

# Inducción

Si yo te dijera “mira un pájaro rojo” lo podrías ver?

Mira una flor amarilla, mira un carro azul, mira un perro y un gato

Mira un árbol verde con muchas hojas y el viento esta llevándose las hojas.

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\*

Esta es la parte de la mente con la que vamos a trabajar hoy,

Esta es la parte de la mente que tiene imágenes y memorias

Esta es la parte de la mente que esta activa en la noche cuando duermes,

Porque esta es la parte que tiene fotos y símbolos que usamos en nuestros sueños, entonces esta es la parte de la mente con la que vamos a trabajar hoy.

Entonces solo por este pequeño momento estamos haciendo esto hoy,

No tengas problemas ni preocupaciones tendrás tiempo suficiente para eso mas tarde. Estarán allí más tarde, solamente por este pequeño momento estamos haciendo esto hoy, no tienes nada de qué preocuparte

Entonces disfruta de lo que sientes al no tener ninguna preocupación

disfruta del placer que se siente de tener una relajación por todo tu cuerpo .

Y así como la relajación se mueve por todo tu cuerpo, si tienes alguna tensión en alguna parte de tu cuerpo, va a salir de tu cuerpo—va a salir de tu cuerpo porque las tensiones no las necesitas.

Las tensiones salen de tu cuerpo – salen de tu cuerpo

No los necesitamos—no los necesitamos

Disfruta

de la manera que te sientes de no tener preocupaciones

disfruta el sentimiento de relajación moviéndose por todo el cuerpo

Esto es un lujo que muy pocas personas se permiten tener, tomarse un poquito de tiempo de su día tan ocupado para solamente relajarse y no pensar en nada.

Entonces toma ventaja de esto y disfruta la experiencia.

Y recuerda que cuando te despiertes, te vas a sentir maravillosamente así como

Si hubieras dormido un poco, te vas a sentir realmente relajada y muy bien, cualquier tiempo que vayas a hacer esto otras veces, siempre va a ser una experiencia maravillosa.

También recuerda, si escuchas algunos ruidos en la habitación, o ruidos afuera de la habitación solamente son ruidos naturales que pasan a nuestro alrededor.

Y esto es bueno.

Ahora me gustaría que imaginaras una pirámide bellísima hecha de una luz brillante blanca y te encanta mirarla, brillando y, resplandeciente.

Y quiero que mentalmente te pongas en la pirámide de luz blanca adentro tu estas dentro de esta bella pirámide de luz blanca.

Esta es tu protección, la luz blanca es una fuerza muy poderosa, te protege contra todo, tú te mantendrás dentro de la pirámide durante todo el tiempo que hagamos esto, nada te puede dañar mentalmente o físicamente, tu estas protegida, por esta bella pirámide de luz blanca.

Y estas a salvo, tú lo sabes, tú lo sientes y es muy bueno, muy bueno.

Ahora me gustaría que imagines el lugar más bello del mundo, lo que tú consideres el lugar más bello del mundo.

Donde no hay preocupaciones ni problemas. Puede ser el bosque, la orilla del mar, un bosque encantado, cualquiera que consideres que hay paz y es bello,

Puedes encontrar ese lugar, cuéntame como es?

(Deja que te describa, sonidos, olores, sentimientos que ve)

No hay preocupaciones en este lugar, hay paz y silencio

No hay preocupaciones ni problemas solo paz, paz, paz.

\*\*\*\*\*

\*\*\*\*\*

Puedes ver el cielo de donde tú estás? , mira para arriba y dime si puedes encontrar una nube bien grande y cómoda, te voy a pedir algo que a lo mejor te parezca algo extraño.

Quiero que vayas a esa nube y que flotes en ella, siéntate en esa nube tan cómoda, dime como te sientes estando en esa nube tan cómoda y no tienes ninguna preocupación esta nube es mágica y aguanta tu peso y es muy cómoda.

Como te sientes ahora que estas en la nube. (Que lo describa)

Algunas personas dicen que sienten como algodón o como plumas, y aun así te sostiene como magia, es muy cómoda verdad. (Descríbela)

Acuéstate en la nube y deja que te envuelva y te sostiene tu peso porque es mágica,

Si quieres puedes envolverte en la nube como si fuera una colcha y así te sientes más cómoda en la nube.es como si no tienes ningún peso, sientes que no pesas nada, eres uno con la nube.

Te sientes tan cómoda y a salvo y esta nube esta flotando en el aire, y te lleva con ella, te lleva flotando –flotando te lleva protegiéndote y a salvo, y esta nube flota sobre las tierras sobre las colinas, sobre las montanas, sobre el océano, llevándote suavemente cómoda, cómoda y suavemente, sobre la tierra, sobre las colinas, sobre los valles sintiéndote protegida y a salvo.

Y esta nube es como mágica,

No solamente te puede llevar sobre la tierra, y sobre los valles también te puede llevar Asia atrás, y atrás, y atrás, en tiempo y espacio

Yo le estoy pidiendo a las nube que te lleve Asia atrás, Asia atrás, Asia atrás en tiempo y espacio Asia otro tiempo, otro lugar donde la información que queremos obtener para ayudarte de la mejor manera sea accesible para examinar.

La nube se está moviendo, te lleva Asia atrás, Asia atrás, Asia atrás, estamos buscando el momento más apropiado y el lugar para poder examinar y detenernos en el lugar más apropiado en el tiempo para mirar y examinar.

La nube se está deteniendo, se está deteniendo en el lugar y tiempo más apropiado y ahora que la nube se ha parado en el lugar y tiempo más apropiado quiero que poco a poco te bajes de la nube y llegues despacio a la superficie, esto va a ser un proceso lento y suave, suave y lento como una hoja se cae de un árbol lento y suavemente a la superficie.

Dime, ya saliste de la nube.

Que ves allá abajo, que es lo primero que ves.(descríbelo)

## Subconsciente

Por favor Puedo hablar con el subconsciente de \_\_\_\_\_

Me dan permiso de hablar con el subconsciente de \_\_\_\_\_

Yo respeto el poder que tiene el subconsciente, porque yo se que el subconsciente cuida del cuerpo de \_\_\_\_\_ y ase un buen trabajo.

También se que el subconsciente tiene los archivos de todo lo que le ha pasado a \_\_\_\_\_ en esta vida y en todas las otras vidas que ella / el hayan vivido por eso respeto él; poder de el subconsciente y por eso yo pido permiso de hablar con el subconsciente para hacer preguntas. Me dan permiso de hacer preguntas?

Yo se que el subconsciente pudo haber traído muchas vidas diferentes para que

\_\_\_\_\_

Viera hoy .pero decidió traer esta para que ella /el la viera.

Porque escogió esta vida que estamos observando ahora. \_\_\_\_\_(escuchar)

## Palabra clave

(Esta palabra se usa antes de sacar a la persona del trance)

Dejar que la persona escoja la palabra una o dos.

Le gustaría hacer esto otra vez?

Entonces deme las palabras que yo pueda utilizar cada vez que usted decida hacer esto otra vez y sentirse en un estado de relajación total en un lugar de paz y seguro .la palabras pueden ser lo que quiera.

- Si la persona no tiene ninguna palabra yo uso rosa azul.  
Si esta es la palabra que quiere usar, entonces con su permiso y solo con su permiso cada vez que yo diga esas palabras rosa azul usted va a entrar en una linda, relajante y llena de paz relajación .aun más profundo de cómo está ahora y así iremos juntos a encontrar respuestas a muchas cosas que queramos saber. Nunca nada se hará sin su autorización. Usted siempre está bajo control yo solamente soy su guía para ayudarlo a buscar lo que necesite saber en el momento. (Repetir, varias veces)

## Próxima sesión

La próxima vez que vaya a trabajar con su cliente, luego que ya este cómodo en la cama .diga lo siguiente

Con su permiso usted quiere y desea empezar. (Si) entonces con su permiso y solo con su permiso, voy a decir las palabras claves que usted me ha dado para ayudarlo a entrar a un estado de paz y relajación "rosa azul" (Repetir la palabra clave y observar el cuerpo hasta que haya alcanzado la propia relajación) recuerde que la clave es como magia. Rosa azul, rosa azul, rosa azul etc.....

(Cuando usted mire que el cliente ya ha alcanzado el nivel propio de trance, entonces ponga la pirámide de luz blanca de protección alrededor de ellos. ahora ya está listo para continuar, al hacer esto ya no necesita la inducción.)

## Sacando del trance

Ahora le estoy pidiendo al subconsciente que regrese a donde pertenece con mucho amor, y con mucho agradecimiento por la ayuda e información que nos ha dado. A \_\_\_\_\_ hoy.

Yo se que ella va realmente a agradecerle y quiero que todas las entidades de otras vidas, con las que estuvimos conversando, que también regresen al pasado o lugar que les corresponda estar, con mucho amor y mucho agradecimiento por la información que nos han proporcionado hoy. Y recuérdate que todo lo que hoy has experimentado son del pasado y pertenecen al pasado y lo dejamos en el pasado. Solamente lo traemos al presente como curiosidad para aprender de ellas .para tener información y aprender de ellas en esta vida presente.

De esa manera ellas son importantes y de mucho valor. Pero cuando \_\_\_\_\_

Escuche la grabación esta información no la va a molestar ni física ni mentalmente y esto es muy importante no la va a molestar ni física ni mentalmente.

Ahora quiero que todas la personalidad del consiente de \_\_\_\_\_

Que regrese otra vez integrada completamente dentro de su cuerpo, reemplazando todas las otras partes con las que estábamos hablando.

Ahora quiero que \_\_\_\_\_ se mueva hacia adelante, adelante, adelante, hacia el tiempo y espacio y oriéntate al presente en este día \_\_\_\_\_

Estas aquí en esta habitación en este edificio, \_\_\_\_\_

Y acabas de tener la experiencia tan maravillosa e interesante. Y quiero que recuerdes que la vida que estás viviendo ahora es la más importante de todas

Porque es la que tu estas enfocada hoy en el presente. Cualquier información que encontramos es de mucho valor, pero no te va a molestar ni físicamente ni mentalmente y así lo entienda y lo pone en prospecto y es muy importante que entienda que de ninguna manera la va a molestar de ninguna manera.

Ahora voy a contar hasta 10, y al finalizar de contar al 10 tú vas a estar bien despierta, sintiéndose maravillosamente en todo el cuerpo, como si hubieras tenido una siesta, una siesta, una siesta un lindo dormir.

Te sientes realmente descansada y relajada. Siempre que hagas esto te vas a sentir muy bien y va ha ser una experiencia de gozo.

Ahora sígueme en la cuenta de 10 te vas a sentir muy despierta sintiéndose Maravillosamente.

1,2 estas respirando más rápido, tu sangre está empezando a circular un poco más rápido porque ya te estás despertando.

3,4 estas sintiendo tu cuerpo físico. Muy consciente de tu cuerpo físico mueves tus brazos y piernas alrededor, para movilizar los músculos y así hacer la circulación mejor. Porque se cansan de estar en una sola posición. Nos estamos moviendo más porque te estás despertando más.

5,6 escuchas los ruidos en el cuarto, afuera del cuarto, todo alrededor estas en presente ya despierta.

7,8 ya estas despertando muy bien, muy bien

9,10 bien despierta, bien despierta sintiéndose maravillosamente.